



# カケル

いわき市立貝泊小学校  
第6学年便り NO. 14  
H25.10.30(水)  
文責 担任 日渡



## もうすぐ、もみじの里祭り

いよいよ、もみ里まで3日となりました。これまでの練習や準備をこつこつと行い、ひと通り、子ども達だけで進めることができるようになってきました。今年度は、ひとりひとりの出番が多く、大変だ感じていたと思います。しかし、自分の役割をしっかりと果たそうと自主的に原稿を読んだり音楽の練習をしたりするなど、地道に努力する姿が見られました。「はじめは、できるか心配だったけど、だんだん上手になってきているな」と実感し自信をもって、練習に取り組んでいます。

当日は、夢～未来へ届け愛の花～というテーマのもと、子ども達の発表やがんばっている姿から、「感謝の気持ち」がすべての人へ伝わってほしいなと思います。

### 大地のつくりと変化のまとめ



理科「大地のつくりと変化」の学習で学んだことを、ホワイトボードにまとめました。

啓乃さんは「火山の噴火による被害と恵み」について、黒川先生は「地震による大地の変化」について調べました。

調べたことを整理してまとめ、分かりやすいように資料も提示しました。聞き手を意識して、声の大きさや話す速さを考えて発表していたので、とても聞きやすかったです。

もみ里でも、展示しますので、どうぞご覧ください。



### 外国語活動 ‘Halloween Party’

ハロウィンが間近ということで、ハロウィンパーティーをしました。



### できた——！ヤッター——！

体育で、とび箱の学習をしています。まずは、「跳び越しおり」に挑戦しました。

はじめに、一つずつ、助走や手の着く位置、跳び越しかたなどを確認しました。すると、短時間でコツをつかみ、簡単に跳び越すことができました。本人も教員たちも、できた瞬間は、驚きのあまり声が出ませんでした。先生の話をよく聞いて、どうやったら跳べるようになるのか考えて練習しました。熱心に取り組んでいる姿勢がよい結果となって現れました。



7段も跳んだよ！（開脚跳び）

できた！ヤッター！

